

# LIBROS Y REVISTAS

## LIBROS Y REVISTAS

«ASPECTS MEDICO-LAGAUX DE LA MEDICINE DU SPORT». — J. VACHER. H. PERIE, J. M. FOURRE. — Masson et C.<sup>e</sup> Editeurs (1969).

Interesante publicación dirigida por el Profesor JEAN VACHER de la Facultad mixta de Medicina y Farmacia de Tours, con la colaboración de los doctores HENRI PERIE —Jefe del Servicio Médico del Ministerio de la Juventud y Deporte francés— y JEAN-MICHEL FOURRE —Médico de la Federación Francesa de Natación—, en la que se recogen de forma coherente nociones fundamentales en reglamentación y legislación deportiva, hasta ahora dispersas en la abundante literatura médica y deportiva. La obra, con sus 181 páginas, viene dividida en seis capítulos: El primero referido a la organización de la Medicina Deportiva (organización administrativa, organización del control médico, enseñanza, investigación); el segundo trata sobre el papel del médico deportivo tanto dentro como fuera de los propios centros clínicos; el tercero dedicado a la clasificación y funciones del personal auxiliar sanitario; el cuarto entra de lleno en la verdadera motivación de la obra, analizando exhaustivamente la responsabilidad médico-legal del médico deportivo; el quinto se ocupa de la incidencia lesional en el deporte con sus repercusiones en la prevención, recuperación y seguridad social de los deportistas; por último, el sexto capítulo está íntegramente dedicado al estudio médico-legal del «doping».

«MEDICINA DEL DEPORTE». — W. HEIPERTZ. — Editorial LABOR (1968).

Pequeña pero interesante publicación, en la que el autor —Profesor de libre docencia de la Universidad de Tübingen—, no aspira a otra cosa, como ya reza en el subtítulo de su obra, que a despertar en Profesores de Educación Física, entrenadores y estudiantes de Medicina, la inquietud por los problemas fisiológicos y patológicos relacionados con el deporte. Si bien, volvemos a insistir, no tiene grandes pretensiones científicas, sí es una interesante obra de iniciación en la Medicina Deportiva.

«SIGNIFICATION DU SPORT». — M. BOUET. — Edit. Universitaires (1968). — PARIS.

En el prólogo, el autor hace constar que el estudio que realiza ha sido motivado especialmente por el fenómeno humano que el deporte significa. En cierta medida hay que disociar el deporte, hecho social, del deportista... al deporte está dedicado este libro.

Siete años de preparación le han permitido presentar este volumen de cerca de 700 páginas, dividido en cuatro apartados: 1.<sup>o</sup>, los grandes temas de la actividad, vivida en el deporte moderno; 2.<sup>o</sup>, la variedad de esquemas en las especialidades deportivas; 3.<sup>o</sup>, la formación y expansión del deporte moderno; 4.<sup>o</sup>, elementos de análisis sociológico del deporte.

Una extensísima bibliografía completa este interesantísimo volumen que, escrito siguiendo un método riguroso fundamentado en la observación, apasiona al lector.

«KINANTHROPOLOGIE». — Redacción: 87, rue Louvrex. — LIEGE (Bélgica).

Revista internacional en lengua francesa consagrada a la ciencia del hombre en movimiento, de publicación trimestral, constituye una novedad tanto por su reciente aparición, este año, como por los propósitos de que están animados los componentes de su Comité de Redacción y que constituyen el espíritu de la publicación. Se trata de una revista abierta a trabajos experimentales sobre la problemática del hombre en movimiento, a la que auguramos y fervientemente deseamos una larga y fecunda continuidad.